

Bloqueo de Estados Unidos afecta el trabajo agrícola en Cuba



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 23 oct (RHC) El bloqueo económico, comercial y financiero impuesto unilateralmente por el gobierno de Estados Unidos contra Cuba afecta, entre otras labores del país, al trabajo agrícola con negativos impactos que ascienden a más de 300 millones de dólares desde abril del 2018 a marzo del presente año.

En estos tiempos el recrudecimiento de limitaciones y restricciones estadounidenses entorpece en ese sector nacional las producciones de carbón vegetal, fertilizantes, frutas, vegetales, empleo de combustibles y medicamentos para fortalecer la ganadería.

La severidad del bloqueo dificulta igualmente la ubicación de productos líderes cubanos en mercados estadounidenses como el tabaco y cultivo de granos, además de otros productos alimentarios para la población.

Moraima Céspedes directora de asuntos internacionales del ministerio de agricultura en Cuba especificó que transformar el

costo del bloqueo significa alcanzar fuente financiera para desarrollar la agricultura como labor prioritaria nacionalmente.

Añadió que para Cuba resulta reto indispensable disminuir más de dos mil millones de dólares en importaciones alimentarias con implementación de estrategias incluidas en el plan hasta el 2030 sobre desarrollo económico y social.

Las afectaciones del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba se presentarán por vigésima octava ocasión consecutiva ante la Asamblea General de Naciones Unidas los días seis y siete de noviembre próximo con el proyecto de resolución titulado Poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos contra Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/205688-bloqueo-de-estados-unidos-afecta-el-trabajo-agricola-en-cuba>



Radio Habana Cuba